

SIX Exchange Regulation AG
Hardturmstrasse 201
8005 Zürich

Ausschliesslich per E-Mail an:
regulatory@six-group.com

23. Juni 2021

Stellungnahme zur Regulierung SPACs

Sehr geehrte Damen und Herren

Besten Dank für die Gelegenheit der Meinungsäusserung in oben genannter Sache. economiesuisse nimmt gestützt auf den Input der betroffenen Mitglieder aus einer übergeordneten, gesamtwirtschaftlichen Sicht wie folgt Stellung:

Zusammenfassung

Für den Kapitalmarkt in der Schweiz ist von entscheidender Bedeutung, möglichst rasch die Kotierung von SPAC an der SIX zu ermöglichen. Dies verhindert eine Abwanderung von SPAC-Kotierungen ins europäische Ausland. Vor diesem Hintergrund begrüssen wir den Entwurf (vgl. Ziff. 1).

Von Bedeutung ist die möglichst wirtschaftsfreundliche Ausgestaltung folgender Punkte (vgl. Ziff. 2):

- Möglichkeit der Investition in SPACs durch Pensionskassen;
- Verhältnismässige Ausgestaltung der quartalsweisen Berichterstattung (vgl. Art. 89f KR).

1 Begrüssung des Entwurfs im Interesse des Kapitalmarktes in der Schweiz

Aus Sicht des Dachverbandes begrüssen wir den Entwurf zur Regulierung von SPACs. Für den Erhalt der Attraktivität des Kapitalmarktes in der Schweiz ist es bedeutsam, möglichst rasch die Kotierung von SPAC an der SIX zu ermöglichen. Damit wird die Abwanderung von SPAC-Kotierungen ins europäische Ausland verhindert.

Der Entwurf stellt damit eine gute Basis dar, den schweizerischen Markt für SPAC zu eröffnen. Insbesondere lebt der Entwurf den Prinzipien der Transparenz, des Anlegerschutzes sowie der Marktintegrität nach und fördert damit die Reputation des schweizerischen Kapitalmarkts.

2 Wirtschaftsfreundliche Ausgestaltung

Von Bedeutung ist, dass die Regelungen so ausgestaltet sind, dass auch Pensionskassen ohne Weiteres in SPACs investieren können.

Es ist aber fraglich, ob die quartalsweise Berichterstattung gemäss Art. 89f KR im Vergleich zum mit dieser Regelung erreichten Mehrwert nicht zu aufwändig ausgestaltet ist und ob nicht ein längerer Berichtsintervall zu bevorzugen wäre.

Freundliche Grüsse
economiesuisse

Erich Herzog
Mitglied der Geschäftsleitung

Sandrine Rudolf von Rohr
Stv. Leiterin Wettbewerb & Regulatorisches